Jahresbericht Kerngruppe Juni 2021 bis Mai 2022

Im vergangenen Jahr fanden drei Sitzungen der Kerngruppe mit Vertretenden der Stadt statt, aufgrund der Corona-Pandemie wurde eine per Zoom durchgeführt.

Tram Affoltern: Im Herbst luden die VBZ die Begleitgruppe Tram zu einer Information nach Altstetten ein. Die Quartiervertretenden wurden umfassend informiert und konnten die aktuellen Pläne fürs Tram anschauen und Anliegen anbringen.

Furttalpark bei der Bushaltestelle Hungerberstrasse: Zweimal fand ein Mitwirkungsprozess Furttalpark mit Tiefbauamt und Grün Stadt Zürich statt. Die Buswendeschlaufe kommt weg, ebenso der Kiosk (Imbiss). Neu soll ein Park mit Bäumen, zwei Freiflächen, Bänken und kleinem Spielplatz entstehen. Die wenigen anwesenden Quartiervertretenden brachten ihre Anliegen ein. Sie forderten, dass die Veloroute so wenig wie möglich durch den Park führt und dass es keine Vermischung Zufussgehende/Velofahrende gibt.

Neuaffoltern: Robert, Sabine und Pia führten im Herbst ein Gespräch mit den Eigentümern Schneider Erben und Swisslife zum Thema kommunales Zentrum Neuaffoltern. Beide drückten ihr Interesse an einer Aufwertung von Neuaffoltern aus. Um die Bedürfnisse abzuholen, wurde entschieden, eine Veranstaltung zum Thema Zukunft Neuaffoltern mit Grundeigentümern, Gewerbetreibenden, Amt für Städtebau und VBZ durchzuführen. Die gut besuchte Veranstaltung fand im Mai 2022 in Zusammenarbeit mit dem Quartierverein im Zentrum Glaubten statt.

Zentrumsplatz: Der geplante Zentrumsplatz und der Zehntenhausgarten sollen möglichst nahe an den Bedürfnissen der Nutzenden gestaltet werden. Deshalb plant das Tiefbauamt in Zusammenarbeit mit dem Amt für Städtebau und den Sozialen Diensten der Stadt Zürich im 2023 ein Partizipationsverfahren mit der Bevölkerung. Mit einer Begleitgruppe aus dem Quartier wurde im Mai 2022 an einem Workshop der erste Entwurf der Konzeptskizze diskutiert.

Affoltemer News: Im März, Juni und November hat die Kerngruppe mit den von Pia verfassten Affoltemer News die Bevölkerung über die Quartierentwicklung informiert. Die Quartierentwicklungsinformationen im Quartiertreff Zehntenhaus wurden von Pia regelmässig aktualisiert und fanden bei den Besuchenden reges Interesse.